

## En la Red

Traemos a este número una propuesta triple con contenidos diversos:

- En primer lugar el trabajo "Valores y prosperidad económica: Europa y Asia" de **Amartya Sen** nos ofrece argumentos para la reflexión sobre el impacto de la cultura y los valores sobre la prosperidad económica.

La idea común generalmente asumida en las economías de mercado de que todos los individuos comparten la misma motivación básica de maximización del beneficio está en tela de juicio tras el notable progreso económico que han experimentado a lo largo de este siglo algunas economías capitalistas en Asia a partir de planteamientos distintos. Parece que también pueden funcionar otros valores, y que incluso, pueden funcionar mejor.

Con varios ejemplos de valores asociados a algunas actuaciones económicas que van desde la Mafia italiana hasta el análisis de los cambios en los sistemas económicos de los países de Asia, se ilustra esta interesante tesis que reivindica la necesidad de distintas identidades en el mundo de la globalización que se pretende sea cada vez más igual.

La importancia de estudiar este tema es plantear que, según palabras del propio autor "tenemos la capacidad de razonar sobre la naturaleza y las consecuencias de nuestras normas de conducta, su aceptabilidad moral y su potencial evolutivo para sobrevivir".

- En el artículo "Sobre la polémica de los emplazamientos de aerogeneradores para la producción de energía eléctrica", **Ladislao Martínez**, rebate con datos cuantitativos los argumentos empleados por algunos grupos ambientalistas detractores de los "parques eólicos" que han emitido quejas por el impacto que producen. Se argumenta con este análisis que hay impactos (inevitables) pero mínimos en relación a otros medios de producción de energía eléctrica.
- Por último, la lectura del documento sobre la manipulación biotecnológica de los cultivos y alimentos y la negociación del Protocolo Vinculante de Bioseguridad puede resultar esclarecedor. Con este acuerdo internacional se pretendía identificar estos productos mediante etiquetas con una advertencia sobre posibles consecuencias para la salud y medio ambiente, a la vez que regular las exportaciones e importaciones de organismos vivos modificados genéticamente.

Para tener una visión más amplia de este tema y los intereses de las grandes empresas químicas que están obstaculizando estas iniciativas de control, es recomendable leer el informe de Nodo 50 sobre el bloqueo a la revista The Ecologist, titulado "The Monsanto Files". La Revista The Ecologist está en Internet en:

<http://www.theecologist.org>.

*Ricardo García Moreno*

Boletín CF+S > 9 -- Por una arquitectura y un urbanismo contemporáneos > <http://habitat.aq.upm.es/boletin/n9/n9red.html>

Edita: Instituto Juan de Herrera. Av. Juan de Herrera 4. 28040 MADRID. ESPAÑA. ISSN: 1578-097X